
НАШ^ДРУГ— ПОЧТАЛЬОН
«Уважаемая редакция! Напишите о нашем почтальоне.

Он желанный гость в каждом сельском доме, потому что не-
сет нам газеты, журналы, весточки от родных и олизких».

(Из письма в редакцию).
«Дорогая редакция! Помогите наладить регулярную до-

ставку журнала. Из 9 вышедших в свет номеров получила
только 6». .

(Из письма в редакцию).
Два письма на одну тему, а как разнятся они по харак-

теру! Сельские жители нередко шлют письма— благодарно-
сти своим почтальонам. Между тем, условия, в которых те
работают, намного сложнее, чем у городских почтальонов.

В любое время года, в любую погоду, в дождь, в снег
шагают они с туго набитыми сумками через плечо, неся но-
вости, радости своим сельчанам, готовые всегда выполнить
просьбу пенсионеров: отправить бандероль, получить по-
сылку внести какие-либо платежи...

И люди ценят сельских почтальонов, от души благода-
рят их, считают своими добрыми друзьями. В районном уз-
ле связи работают 20 городских и 33 сельских почтальона.
В большинстве своем это хорошие работники, отдавшие по-
любившемуся делу многие годы. Это ветераны почтовой
службы Ольга Федоровна
Бурмистрова, Галина Алек-
сеевна Петрова, Галина Ва-
сильевна Ильина, Надежда
Васильевна Алестратова,
Михаил Андреевич Дмитри-
ев а такзке Николай Никола-
евич Лапин, Нина Ивановна
Селютина, пенсионеры, ре-

шившие поработать в почто-
вой сфере, Евдокия Алексе-
евна Карпова, Михаил Тимо-
феевич Корзин, пришедшая
работать почтальоном в этом
году после окончания десяти-
летки Марина Тихонова и

другие.

Труд почтальона нелегок,
но он очень почетен и ва-

жен: ни одна семья не обхо-
дится без услуг почтовой
связи. Масштабы ее растут с

каждым годом. Только в

этом году отделения район-
ного узла связи приняли и

доставили многие тысячи эк-

земпляров газет, журналов,
писем. От слаженных дейст-
вий работников связи часто
зависит ритмичность работы
предприятий, четкость в дея-

тельности учреждений и ор-
ганизаций.

Государство вкладывает
немало средств в развитие
почтовой связи, открываются
новые участки, увеличивает-

ся сеть почтовых ящиков,

корреспонденция доставляет-

ся к опорным пунктам авто-

транспортом.

Однако далеко не всегда

почта работает так, как того

хотелось бы каждому из нас.
Еще много недостатков в об-
служивании населения. Не во
всех звеньях почтового ве-

домства бесперебойно дейст-
вуют все механизмы. Нет
должной договоренности ме-
жду теми, кто доставляет и

получает почту. В результа-

те нередки жалобы на не-

своевременную доставку га-

зет, журналов и т. д.

Очень ответственная пора
для связистов — зима. В
это время, как никогда, ус-
ложняются условия работы
почтальонов. Занесенные до-
роги, слабое или вообще от-
сутствующее электрическое

освещение, путаница в нуме-

Мции домов, неисправные

почтовые ящики — эти и мно-

гие другие трудности меша-

ют нормальной работе.

Предъявляя высокие тре-

бования к каждому почтово-

му работнику, необходимо
постоянно заботиться и об
улучшении условий их труда.

Надо настойчивее внедрять в

практику механизацию, под-

Держивать и распространять
опыт передовиков, воздавать

должное труду почтальонов.

Широкую программу даль-

нейшего подъема народного

благосостояния выдвинула
Коммунистическая партия

на нынешнюю пятилетку и до

конца 80-х годов. На XXVI
съезде КПСС товарищ JI. И.
Брежнев отмечал, что в усу'
лиях партии по реализации
этой программы значитель-

ная роль будет принадлежать

развитию сферы услуг. Даль-
нейшее улучшение почтовой
связи, культуры и качества

услуг — яшзненная необхо-
димость. Обслуживание
должно быть безупречным и

Надежным.

Про, етарии всех стран, соединяйтесь /
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1981 ГОДУ — УДАРНЫЙ ФИНИШ!

ЕСТЬ
ГОДОВОЙ

□

Вчера смена старшего оператора цеха переработки смол завода

«Сланцы», руководимая В. М. Крутовой, сварила 35-тысячную тонну

мастики БЛК. А это значит, что предприятие завершило выполнение
плана первого года одиннадцатой пятилетки по выпуску этой про-

дукции. Наибольший вклад в трудовую победу внесли операторы
А. Н. Левин, В. И. Ракова, Г. И. Савельев, Г. Н. 'Кутьев.

Юрий Петрович Гришин ра-

ботает мастером-взрывником на
шахте «Ленинградская». 25 лет

он отдал этому предприятию,

стал высококвалифицирован-
ным рабочим. За добросовест-
ную работу Юрию Петровичу

присвоено высокое звание удар-

ника коммунистического труда.

СОРЕВНУЮТСЯ ЛУЧШИЕ
В прошедшую субботу луч-

шие молодые токари сланце-
перерабатывающего завода

«Сланцы» приняли участие в
традиционном конкурсе ма-

стерства, проходившем на
этот раз в городе Кохтла-
Ярве. Сюда помериться ма-
стерством приехали команды
кохтла-ярвеского завода

«Сланцехим» и сланцехими-

ческого завода из города Ки-
виыли.

Лозунгами, плакатами, му-
зыкой — такой праздничной
обстановкой встречал город

Кохтла-Ярве участников кон-
курса. И вот торжественная
линейка, напутственные сло-

ва и жеребьевка.
Но вот, наконец, выдано

техническое задание и работа
закипела. Все токари сорев-

нуются в трех группах в

соответствии с профессио-
нальными разрядами. Время
за работой летит быстро,
и на специальном экране по-

являются ,уже первые баллы,
отражающие время и качест-

во выполнения заданий.
После обеда участников

ждала не менее сложная тео-
ретическая часть. По десять
вопросов содержалось в би-
летах, предложенных участ-
никам конкурса. На этом

этапе многие потеряли дра-
гоценные баллы. В результа-
те упорной борьбы на первое
место в командном зачете
вышли молодые токари горо-
да Кохтла-Ярве. Сланцевчаие
стали вторыми, и комсомоль-

цы из города Кивиыли — на
третьем месте.

Довольно успешно высту-
пили наши ребята в личном
зачете. А. Васильев занял

второе место в группе тока-
рей 4 — 5 разрядов. На вто-

ром месте и В. Дмитриев,
который соревновался в груп-

пе третьеразрядников. В
группе токарей второго раз-

ряда выступал Ю. Круглов.
Он . занял почетное третье
место. На втором месте ока-
зался выступивший вне
конкурса В. Оя.

И вот самая торжествен-

ная минута конкурса. Побе-
дителям вручаются дипломы
и ценные подарки. Соревно-
вания закончились, но впе-
реди еще новые конкурсы. В
наступающем году съедутся

в город Кивиыли помериться
мастерством молодые свар-
щики.

А. ПАРАМОНЕНКО,
секретарь комитета ком-

сомола завода «Слан-
цы».

ОБСУДИЛИ ПРОБЛЕМЫ В ГОРКОМЕ ВЛКСМ

На состоявшемся недавно
очередном пленуме городского

комитета комсомола был рас-

смотрен вопрос «О работе ко-

митетов комсомола учебных за-

ведений по организационно-по-
литическому укреплению комсо-

мольских организаций в свете

решений IX (октябрь 1981 года)
пленума ЦК ВЛКСМ».

С докладом по этому вопросу

выступила секретарь горкома

комсомола Наталья Карпова.
Она подвела некоторые итоги

работы комсомольских органи-
заций учебных заведений райо-
на, подробно остановилась на

качестве подготовки школьников
к вступлению в ряды ВЛКСМ.
Далее по ходу доклада Н. Кар-
пова подняла вопросы внутри-
союзной работы, организации и

проведения Ленинского зачета,

оформления личных комплекс-
ных планов. Докладчик также

коснулся вопросов распределе-

Секретарь комитета комсомо- делилась опытом организации
ла школы № 3 Олег Горшков работы школьного кружка «Наш
поднял вопросы проведения Ле- Ленинский комсомол»,

нинского зачета, основываясь на Вопросы индивидуальной ра-
опыте работы в этом направле- боты с комсомольцами подняла
нии комсомольской организации перед собравшимися секретарь

комитета комсомола Старополь-
ской школы Лариса Исакова.
Она также поделилась опытом
работы комсомольской органи-

зации школы по выполнению
решений XXVI съезда КПСС и

XIX съезда

школы.

Политмассовой работе в шко-

ле было посвящено выступле-

ние ученицы школы № 2 Елены
Толчановой. В частности, она

рассказала о проблемах подго-
товки политинформаций, подели- достой ной встрече
лась успехами в этой работе. ЦЛКСМ

Учащийся профессионально- ляня R ™™ M „ nnRa

технического училища № 215 г „Л .

Сергей Ларионов заострил вни-

мание собравшихся на необходи-
мости творческого отношения
комсомольцев к освоению вы-
бранной профессии.

Машинист компрессорных ус-

тановок цементного завода Ан-
тонина Симдянкина рассказала
о шефстве комсомольцев завода

Ученица школы № 11 Свет-
рассказала

организации социалистиче-

ского соревнования в школе,
нацеленном, в частности, в этом
году на выполнение решений
XXVI съезда КПСС, на встречу
XIX съезда ВЛКСМ.

О роли комсомольской учи-

тельской организации в деле
воспитания школьников говорил
учитель Новосельской школы

ния комсомольских поручений и на Д комсомольской организацн- Евгений -Киверов. Он также

шефства комсомольских педаго- ей подшефной школы, предло-
гических отрядов над школьны-

ми комсомольскими организа-
циями.

В обсуждении доклада приня-

ли участие: учащаяся Сланцев-
ского индустриального технику-

ма Татьяна Каменских. Она по-

делилась опытом работы комсо-

жила организовать соревнова-

ние между комсомольскими пе-
дагогическими отрядами.

Работа со школьниками но

подготовке их к вступлению в

ряды ВЛКСМ — такова была
тема выступления заместителя

коснулся вопросов самоуправле-
ния школьников.

Кладовщица сланцеперераба-
тывающего завода «Сланцы»
Евгения Алифир рассказала о

работе педагогического отряда
завода.

По рассмотренному вопросу
пленум принял соответствую-

ХРОНИКА Г{

КУЛЬТУРНОЙ (
г<изни о

ш Шш/
шш (

секретаря комитета комсомола
мольской организации технику- школы № 1 Людмилы Кузнеце- щее постановление.

Ma J    вой. В частности, Людмила по- А. ПАВЛОВ.

Чествование
передовиков

На участке сортировки
шахты имени С. М. Кирова
прошел вечер чествования пе-
редовиков социалистического

соревнования. Много теплых

слов прозвучало в адрес луч-
ших рабочих участка М. И.
Андронович, более двадцати

лет проработавшей в сланце-
вой промышленности, вете-
рана производства В. Н. Куд-
рявцева, наставницы молоде-
жи В. Л. Никулиной.

Перед ветеранами произ-

водства выступили участни-

ки художественной самодея-

тельности Дома культуры
горняков.

Показательное
мероприятие

Заведующая автоклубом
JNs 1 отдела культуры 3. 3.
Катушкина, библиотекарь
В. И. Цих, работники методи-

ческого кабинета районного
Дома культуры подготовили
н провели показательное ме-
роприятие — вечер встречи

соревнующихся коллективов.
Такой вечер состоялся в За-
гривье, Больших Полях. Он
послужил хорошим примером

для подготовки таких меро-
приятий в сельских Домах
культуры.

„Я— гражданин
Советского Союза “

В Доме культуры горня-
ков прошел ставший тради-

ционным вечер «Я — граж-

данин Советского Союза».
Государственный акт вруче-

ния первого паспорта шест-
надцатилетним вели инспек-

тор паспортного стола А. Л.
Степанова, ветераны партии

В. А. Егоров, С. Г. Гусляров,
секретарь ГК ВЛКСМ Н. И.
Карпова.

Шестнадцатилетних при-

ветствовали октябрята шко-
лы № 12.

3. ЕФИМОВА,
обществ, корр.

Прошел
семинар

Методический кабинет рай-
онного Дома культуры орга-
низовал для работников куль-
турных учреждений сельской
государственной сети семи-

нар по вопросам трудового

воспитания. На семинаре вы-

ступили председатель испол-
кома Загривского сельского
Совета народных депутатов

И. А. Чижов, председатель

профсоюзного комитета сов-
хоза «Сланцевский» В. Л.
Тилик, заведующая автоклу-

бом 3. 3. Катушкина, мето-

дист районного Дома культу-

ры В. В. Николаева.  
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□

Труд швеи требует знания
многих производственных' про-
цессов, внимания, кропотливо-
сти и терпения. Мария Филип-
повна Зарубина владеет рядом
смежных специальностей. Эго
позволяет ей не только работать
с высокой производительностью
и выполнять задания раньше
срока, но и выпускать продук-
цию с хорошим качеством.

В филиале производственно-
го объединения «Маяк» она ра-
ботает давно. Здесь Марию Фи-
липповну знают как отзывчи-
вую, добросовестную и честную
труженицу. Она всегда придет
на помощь отстающим, поможет
не только советом, но и делом.
Наверное, поэтому обучение но-

вичков, пришедших на фабрику,
поручают именно ей.

НА СНИМКЕ: М. Ф. Заруби-
на.

□

Партийная работа: формы, методы, результат

ПАРТКОМ УСИЛИВАЕТ ВЛИЯНИЕ

ПАНОРАМА

РОДИНЫ

АВТОПОЕЗДА
НА СЕЛЬСКИХ
ДОРОГАХ

КУТАИСИ (Грузинская
ССР). Высокую оценку

перспективной модели ав-

топоезда, разработанной
на заводе имени Орджони-
кидзе, дали специалисты,

изучившие его возможно-
сти на трудных зимних по-

лигонах. Предназначен-
ный для нужд села грузо-
вик с прицепом способен
перевозить до 11 тонн

различной поклажи. Мощ-
ный дизельный двигатель
обеспечивает высокие ско-
рость и проходимость, а

полуавтоматическое от-
крытие бортов кузова —

быструю и нетрудоемкую

погрузку и разгрузку. За-
вод начал подготовку к

серийному выпуску авто-
поездов.

(ТАСС)

ВСТУПИЛА
В СТРОИ

Вступила в строй дейст-
вующих первая батарея
Алтайского коксохимиче-

ского завода, сооружаемо-

го в Заринском районе.
Ее проектная мощность—

один миллион тонн кокса

в год. Всего на заводе бу-
дет построено восемь та-

ких батарей.

НА СНИМКЕ: установ-

ки для переработки коксо-

вого газа.

Фото В. Садчикова

(Фотохроника ТАСС)

УЧЕБА
АКТИВА

Состоялось очередное за-
нятие постоянно действующе-
го семинара редакторов, чле-

нов редколлегий стенных га-

зет, рабочих корреспондентов
«Знамени труда».

Заведующая отделом пар-
тийной жизни редакции 3. А.
Ннколенко рассказала слуша-

телям семинара о значении

книги Л. И. Брежнева «Вое
поминания», о роли стенных

газет в пропаганде и изуче-

нии ее в коллективах.

Об оформлении, макетиро-
вании газетных полос, под-

готовке и выпуске празднич-

ных номеров стенгазет гово-

рила и. о. ответственного

секретаря редакции В. В.
Перминова.

Об освещении производст-

венной тематики в свете

требований решений XXVI
съезда КПСС, ноябрьского
(1981 г.) Пленума ЦК
КПСС рассказал заведующий
промышленным отделом ре-

дакции Г. А. Леднев.

В докладе Генерального секретаря ЦК КПСС Председателя
Президиума Верховного Совета СССР товарища Л. И. Брежне-
ва на ноябрьском (1981 года) Пленуме ЦК КПСС четко сфор-
мулированы задачи, которые стоят перед партийными организа-

циями в новой пятилетке. Эти задачи охватывают по существу

все стороны политической, организационной, идеологической
работы. Как и прежде, в центре внимания партии — вопросы

экономического и социального развития советского общества, и

здесь особое внимание уделяется вопросам капитального строи-

тельства, повышению эффективности капитальных вложений,
сосредоточению средств и сил на пусковых объектах.

Получив единодушную под-
держку партии и народа на ше-

стой сессии Верховного Совета
СССР, цифры планов пятилетки
и предстоящего года стали зако-

ном деятельности для каждого

трудового коллектива. И рассма-
тривая с этих позиций итоги сде-
ланного и задачи коллективов
строителей, мы можем, отметить
сегодня, что программа 1 1-ти ме-
сяцев трестом выполнена по
всем показателям. Есть пред-

посылки для стабильной работы
в будущем. В строительных ор-
ганизациях работают хорошие
коллективы, возглавляемые
коммунистами В. Г. Баранко-
вым (ПМК-102), Д. П. Курча-
новым, П. Е. Вещиковым, С. П.
Петровым (СУ-322), Ю. Е. Ива-
новым, В. Д. Остапуком (Севе-
ро-Западное СМУ . треста «Сев-
запметаллургмонтаж»), М. П.
Каминским (участок управле-

ния «Сантехмонтаж») и ряд
других, которые, став на трудо-
вую вахту по достойной встрече
60-летия образования СССР,
показывают образцы самоотвер-
женного труда. Эти коллективы
используют прогрессивные ме-
тоды труда.

Однако следует признать, что
партийным комитетом, партий-
ными организациями на местах

еще не все сделано для успеш-
ной работы в предстоящие годы.

Главная особенность предсто-
ящей пятилетки для нас заклю-

чается в том, что необходимо
всемерно сконцентрировать си-
лы и средства на тех объектах,
ввод которых обеспечит наи-
больший прирост продукции, а в

наших условиях — это объек-
ты нефтехимии и сельского хо-
зяйства. Важнейшей задачей

партийного комитета, всех пар-

тийных организаций в настоя-

щий момент является направ-

ление внимания и усилий кол-

лективов на поиск новых резер-

вов производства, устранение

недоработок и просчетов. А их,

к сожалению, еще немало. Это
прежде всего неудовлетвори-

тельное качество строительно-
монтажных работ по укрепле-
нию материальной базы, сравни-
тельно низкая выработка на од-

ного работающего.
Партком на своих заседаниях

неоднократно рассматривал эти

вопросы, подробно анализиро-
вал положение дел, называл
конкретных виновников упуще-
ний в работе. На ряд руково-
дителей и инженерно-техниче-

ских работников наложены пар-
тийные и административные
взыскания, но дело, к сожале-
нию, поправляется очень мед-

ленно. И вопрос не только в
том, насколько добросовестно
тот или иной руководитель ис-
полняет свои обязанности. Вот
характерный пример: ежегодно
партийный комитет на своих за-
седаниях анализирует выполне-

ние программы строительно-
монтажных работ текущего года
и заслушивает руководителей
треста о работе по комплектова-
нию плана на очередной год.
Примерно такая же картина
складывается и в этом году. Учи-
тывая требования и задачи, сто-
ящие перед строителями в теку-
щей пятилетке, тресту необхо-
димо в 1982 году освоить
10.237 тысяч рублей капитало-
вложений, предварительно сог-

ласовано с заказчиками 1 1
миллионов 189 тысяч рублей, а
главк утвердил план тресту

8.832 тыс'ячи рублей. Вот та-

кие цифры.
Вместо того, чтобы к 1 авгу-

ста, как это положено, свер-
стать адресную программу, под-
готовить необходимую докумен-
тацию, заказать материалы, оп-
ределить объемы субподрядным
организациям, отделы теряются
в догадках, что же останется в
плане? Особенно это относится
к объектам сельского строитель-
ства. Так, в план 1982 года не
вошли кормоцеха совхоза «Ста-
ропольский» и совхоза «Ось-
минскнй». В сумме это 826 ты-
сяч рублей. Это объекты сель-
ского строительства, уже согла-
сованные с заказчиком. До сих
пор не решены вопросы строи-
тельства жилого дома для пре-
подавателей и обслуживающего
персонала комплекса СПТУ в
деревне Выскатка, нет ясности
с обеспечением оборудования
котельной этого комплекса, а
объект является сдаточным
1982 года. Несвоевременное ре-
шение всех этих вопросов зара-
нее предполагает штурмовщину.

Много еще нерешенных воп-
росов, связанных с подготовкой
производства. Так, из объектов
промышленного назначения наи-
большую тревогу вызывает

окончание строительства регене-
ратного завода. На этот объект
будущего года до сих пор от-
сутствует сметная документа-
ция, нет рабочих чертежей со
измененной технологии, нет гра-

фика поставки оборудования, не.
решен ряд других вопросов.
Все это лишает подрядные ор-

ганизации возможности свое-
временно разместить заказы на
материалы и определить загруз-
ку субподрядных организаций.

Как видим, нерешенного еще
много. И наша общая задача за-
ключается в том, чтобы, закреп-
ляя достигнутые успехи, устра-
няя недостатки, выйти на но-
вые рубежи в осуществлении
плана экономического и со-
циального развития.

Ю. АЗАРЕНКО,
секретарь парткома строи-
тельного треста № 63.

СОВЕТЫ И жизнь

НЕ ПОВТОРИТЬ ОШИБОК •••

На прошедшей недавно сес-

сии Попковогорского сельского

Совета народных депутатов со-

стоялось деловое, заинтересо-

ванное обсуждение экономиче-

ского и социального развития

Совета на 1982 год и 11-ю пя-

тилетку. Не ошибусь, если ска-

жу, что равнодушных, отмалчи-

вающихся на сессии не было.
Во всех выступлениях депутатов

было одно — горячая заинтере-
сованность в выполнении пла-

нов. Примечательно, что высту-

пили бригадир полеводческой
бригады, бригадиры ферм, рас-

положенных на территории

сельсовета, говоря о недостат-

ках в работе, о путях улучше-

ния дел на местах. Ведь итоги

первого года пятилетки не ра-

дуют: план по заготовке кор-

мов обе. бригады — Попкова Го-
ра и Савиновщина — не выпол-

нили, а все фермы допустили

большое отставание в надоях к

уровню прошлого года. Причин
тут много, но. основные ' — низ-

кая трудовая дисциплина, недо-

статочная организация труда,

особенно во время кормозагото-

вительной кампании.

Обо всем этом говорили вы-
ступавшие. Были высказаны

справедливые упреки и в адрес

работы депутатских групп и де-

путатских постов. Те временные
посты, которые создавались в

бригадах во время заготовки

кормов, фактически не работа-
ли, существовали лишь на бума-
ге. И в будущем году эту прак-
тику надо будет изживать. Ведь
депутатский пост в бригаде, в
кормозаготовительном отряде
может многое сделать: и помочь

руководителям в организации
труда, и в проверке качества

заготовляемых кормов, и в ук-
реплении трудовой дисциплины.

Большие задачи стоят и пе-
ред постоянными депутатскими
постами, Созданными на всех
трех фермах. Конечно, если
мало кормов, депутаты сейчас
не в силах увеличить Их коли-
чество, а вот помочь бригадиру
вести строжайший учет и кон-

троль за их расходованием —

это может и должен сделать де-
путатский пост. Санитарное со-
стояние ферм, территории во-

круг них — тоже забота депу-
татов. Тем более что в боль-
шинстве случаев в состав постов

входят и сами бригадиры. На-
пример, бригадир Е. К. Гуслина
говорила о том, что на ферме
грязно, плохо освещена терри-

тория вокруг фермы, для под-
держания порядка на ней необ-
ходимо прорыть сточную кана-
ву. Об этом работники. ферм
говорят много лет, а улуч-
шения нет. И в то же время са-

ма Е. К. Гуслина входит в со-
став депутатского поста, зна-
чит, в первую очередь, надо ак-

тивизировать работу самому

бригадиру. Но нужна, конечно,
и помощь со стороны руководи-
телей совхоза, особенно с обес-
печением техникой.

Задачи перед полеводчески-

ми бригадами и коллективами

ферм на 1,982 год и в целом на

пятилетку стоят большие, вы-

полнение их будет зависеть от
добросовестного труда * каждого
на своем рабочем месте. И де-

путаты должны показывать в
этом отношении пример. Выпол-
нение плана экономического
развития сельсовета во многом
зависит от тех, кто выступал на

сессии — от бригадиров, от их

умелой организаторской работы.
Говоря о социальном разви-

тии Совета, надо отметить, что
все населенные пункты у нас не-
перспективные, застройка их не
проводится. Но это не значит,
что население не нуждается в
заботе и внимании, в создании

определенных бытовых условий.
В первую очередь хочется ска-
зать о дорогах. Те, что находят-
ся под наблюдением управления
автомобильных дорог, содер-
жатся более-менее в порядке.

Но проселочные дороги, особен-
но между деревнями, пришли в
негодность. Шофер, что забира-
ет у населения молоко, предназ-

наченное для продажи государ-
ству, порой отказывается туда
ехать. Мы планируем и делаем
частичный, ремонт дорог, но
совхоз «Родина» должен ока-
зать существенную помощь.

В нынешнем году на средст-

ва Совета отремонтировали не-

сколько колодцев, два моста,

планируем и в дальнейшем про-
водить эту работу.

Большое значение будем уде-
лять улучшению бытового об-
служивания населения. Ком-
плексного приемного пункта у
нас нет, но работа машины бы-
тового обслуживания сейчас на-
лажена четко — она приезжа-
ет раз в неделю. Хуже с ремон-
том Телевизоров, часто бывают
срывы. Будем добиваться чет-
кой работы и здёсь.

В центре внимания по-преж-
нему останется и работа киноус-
тановок, библиотеки, магазинов.

Каждый депутат внесет свой
вклад в выполнение комплекс-
ного плана экономического и со-
циального развития Совета.

Л. РОЗОВА,
председатель исполкома
Попковогорского сельского
Совета народных депутатов.

По следам

наших выступлений

„Привлечь
к ответу"

В корреспонденции обще-
ственного автора Л. Мандры-
ки «Привлечь к ответствен-
ности», опубликованной в
№ 216 «Знамени труда», го-
ворилось о том, что неизве-
стными лицами в обществен-
ном саду-огороде завода

«Сланцы» в течение лета и

осени совершен ряд проти-
воправных действий. О при-
нятых мерах^сообщил редак-
ции начальник отдела внут-
ренних дел И. С. КОРЕЦ-
КИИ:

«Установлен ряд лиц, со-
вершавших хулиганские дей-
ствия в общественных садах-

огородах в Б. Лучках. Ими
оказались несовершеннолет-

ние Олег Константинов —

учащийся 5-го класса школы
№ 4, Сергей Бобков — уча-

щийся 4-го класса школы-ин-
терната, Вадим Гамболев-
ский — учащийся 7-го класса
школы № 4, Валерий Шуб-
ный — учащийся 3-го класса
школы № 4.

Материал проверки напра-
влен в комиссию по делам
несовершеннолетних.

Также привлечены к уго-
ловной ответственности А. И.
Агапов и Т. И. Доценко за
проживание в домиках обще-
ственных садов-огородов и
кражу имущества граждан.

Для поддержания общест-
венного порядка в коллек-

тивных садах-огородах еже-
дневно проводится инструк-
таж дружинников, а также

наряд патрульно-постовой
службы проводит проверк^.
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Совхозу „Сланцевский" — 20 лет
На заре Советской власти, вглядываясь

в Россию будущего, Владимир Ильич Ле-
нин убежденно говорил, что в стране побе-
дившего социализма будут построены не

только города — деревня тоже изменится
до неузнаваемости.

И жизнь современного села со всей убе-
дительностью показывает, как это великое
предвидение на наших глазах становится
явью. Для сближения города и деревни по
условиям труда и быта особенно много сде-
лано после мартовского (1965 года) Пле-
нума ЦК КПСС.

Оценивая характер преобразований, про-
исшедших на селе, с позиции современно-

сти и будущего, Генеральный секретарь

ЦК КПСС, Председатель Президиума Вер-
ховного Совета СССР товарищ Л. И. Бреж-
нев сказал на XXVI съезде партии: «...уже

сегодня приятно побывать во многих кол-
хозах и совхозах. Приятно войти в про-

сторные, светлые дома, где городские удоб-
ства сочетаются с особенностями и потреб-
ностями сельской жизни. Новый характер
труда, современный быт и облик таких сел

— это и есть, товарищи, добрые плоды

нашей социальной политики».

И совхоз «Сланцевский», труженики ко-

торого сегодня празднуют 20-летие хозяй-
ства, — убедительное этому подтверждение.

ТАКИН БЫЛО НАЧАЛО

ЗАГЛЯНЕМ В ЗАВТРА

Ровно 20 лет назад, в де-
кабре 1961 года, на базе
двух крупных по тому вре-
мени колхозов «Май» и

«Путь к коммунизму», обра-
зовался наш совхоз «Слац-
цевский». Центральной
усадьбой его стала деревня

Гостицы, Первым директо-
ром его стал Иван Констан-
тинович Демиденков, до тех

пор возглавлявший коллек-

тив колхоза «Май».*

Что и говорить, именно

на него легла тогда основная

тяжесть организации сель-

скохозяйственного производ-

ства в новых условиях. Я в

то время возглавляла агроно-

мическую службу у неге в

колхозе. Вместе со мной под

руководством И. К. Деми-
денкова главным зоотехни-

ком работал А. Б. Дмитри-
ев? главным инженером —

И. В. Ковалев.

Как сейчас помню, весть

об организации совхоза все

мы встретили с тревогой.
Еще бы! Каждый знал, что

теперь на него накладывают-

ся вдвойне большие обязан-
ности, т. к. все мы были ут-

верждены главными специа-

листами нового хозяйства.

Приказ за № 1 был об об-
разовании совхоза, а также

о введении в аппарат управ-

ления новых штатных еди-

ниц. Так, были образованы
экономический отдел, руко-

водить которым поручили

В. А. Барановой (кстати,
она и по сей день его воз-

главляет), профсоюзный ко-

митет и т. д.

В то время было несколь-

ко направлений нашей дея-
тельности. Занимались про-

изводством мяса,, молока,
яиц, шерсти, овощей, карто-

феля, зерна и даже яблок.
Все эти продукты производи-

лись в мелких бригадах и на

“^цких же мелких фермах.
Достаточно сказать, что бы-
ло тогда 26 ферм, располо-

женных буквально в каждой
деревне, а кроме того, 5 сви-

ноферм, 3 птицефермы и

2 фермы по выращиванию

овец.

Не было в совхозе тогда

такого количества техники

(было всего 20 тракторов),
работали в основном на ло-

шадях (их было 149 в хозяй-
стве). Работали много, но ре-

зультаты, конечно же, были
ниже, чем теперь. ’

Все пошло в гору после

мартовского (1965 года)
Пленума ЦК КПСС, на кото-

ром нашей партией была вы-

работана программа, на-

правленная на подъем сель-
ского хозяйства.

Сегодня у нас значительно

возросла материально-тех-
ническая база. Теперь в на-

шем гараже и в двух трак-

торных бригадах находится

54 автомобиля и 67 тракто-

ров. Причем, все они более
мощные, высокопроизводи-

тельные, такие, как трактора

К-700, Т-100, Т-150, само-

ходные косилки Е-301 и си-

лосные комбайны Е-280,
зерноуборочные комбайны
марки «Нива».

А как выросла наша ре-

монтная база! Если в шести-

десятые годы технику ремон-

тировали в деревянных куз-

ницах в деревнях Пелеши,
Кривицы и Большие Поля,
где было всего по одному

кузнецу и молотобойцу, то

сегоддя совхоз имеет две ре-

монтные мастерские.

За эти годы, благодаря
проведенным работам по ме-

лиорации заболоченных зе-

мель, у нас значительно рас-

ширились посевные площа-

ди и сенокосные угодья. Все
это позволяет нам широко

внедрять у себя на полях и

фермах (а их теперь только

5, но зато крупных) новые

прогрессивные методы тру-

да.

Постоянную прописку на-

шел отрядно-звеньевой ме-

тод на заготовке кормов, на

пахоте и культивации почвы,

на заправке их удобрениями.
Уже много лет работают по

бригадному методу и из года

в год обеспечивают высокие

надои мастера машинного

доения фермы Гостицы.
Все это позволило нам

значительно поднять уро-

жайность сельскохозяйст-
венных культур (зерновых,
например, с 15 до 22 цент-

неров с гектара), значитель-

но увеличить поставки госу-

дарству продукции полей и

ферм. В результате этого сов-

хоз наш стал рентабельным,
прибыльным, а труд людей
стал более высоко оплачи-

ваться. Вот всего две цифры.
В 1962 году фонд зарплаты

составил 533,2 тысячи руб-
лей, а в нынешнем составит

1.080 тысяч рублей, хотя

число работников осталось

на том же уровне — в сред-

нем 600 человек.

Наши люди научились ра-

ботать не только с высокой
отдачей, но и качественно. И
свидетельством тому тот

факт, что вот уже пять лет

они поставляют только пер-

восортное молоко, за что го-

сударство хорошо их возна-

граждает.

Благодаря всем этим пере-

менам_ в материально-техни-

ческой и производственной
сфере многое изменилось и в

социальной жизни села.

Большинство наших сель-

ских семей живут зажиточно,

в благоустроенных кварти-

рах, покупают цветные теле-

визоры, мотоциклы и маши-

ны. В нашем совхозе есть

все возможности для духов-

ного роста людей и повыше-

ния их общеобразовательно-
го уровня.

И сегодня, в день, когда

мы отмечаем 20-летие хозяй-
ства, я хочу назвать лишь

некоторые имена тех, кто

своим бескорыстным и чест-

ным трудом приумножает на-

ши достижения. Вот они.

Таисия Ивановна Усачева,
большая специалистка т.о

выращиванию свиней, Мария
Марковна Игнатьева, ранее

работавшая дояркой, а те-

перь свиновод, Петр Семено-
вич Вишняков, „Наталья Ефи-

мовна Крутик, Александра
Павловна Барсукова, Зоя
Яковлевна Ершова и многие

другие, кого сегодня честву-

ем мы на торжественном ве-

чере, что по традиции про-

ходит в деревне Загрнвье.
Всем им честь и хвала

В. тилик,
председатель рабочего
комитета профсоюза
совхоза «Сланцевский».

С 1976 года коллектив

тружеников совхоза, в ко-

тором насчитывается поч-

ти 600 человек, возглавля-

ет коммунист, депутат го-

родского Совета народных

депутатов Григорий Федо-
рович Лахно. И все эти
годы хозяйство в числе
рентабельных. И по ито-

гам работы за десятую

пятилетку директор в чис-

ле передовиков сельскохо-

зяйственного производст-

ва был награжден орденом

«Знак Почета».
Наш корреспондент в

канун юбилея хозяйства
встретился с руководите-
лем совхоза и попросил

его ответить на вопрос,

каким он видит свое хо-

зяйство в будущем.

— Каким? Конечно же,

еще более крепким и рента-

бельным. На это государство

отпускает нам на 11-ю пяти-

летку большие средства —

7,1 миллиона рублей. Это
самая крупная сумма, вкла-

дываемая в развитие нашего

совхоза по сравнению с

предыдущими пятилетками.

И в том числе 6,2 миллиона

вложений выделяется на ка-

питальное строительство.

Как мы думаем распоря-

диться этими средствами?
Построим новую молочното-

варную ферму на 800 голов,

склад минеральных удобре-
ний вместимостью 2.000
тонн, картофелесортировоч-
ный пункт на 2.000 тонн

клубней, зерносклад, корне-

плодо- и навозохранилища.

Будем реконструировать ра-

нее построенные фермы
Втроя и Загривье с учетом

облегчения условий труда

животноводов.

Большие средства вновь

намечаем вложить и в со-

циальное развитие. Построим
четыре 24-квартирных дома,

клуб на 300 мест со спортза-

лом, школу на 392 места,

телефонизируем поселок За-
гривье и т. д.

Опираясь на такую по-

мощь государства, с учетом

эффективного использования
каждого рубля, каждого гек-

тара земли, каждой машины,

каждой тонны удобрений и

других материальных ценно-

стей, мы рассчитываем за

текущее пятилетие значи-

тельно поднять урожайность
всех сельскохозяйственных
культур и продуктивность

животных. На основе этого

валовое производство зерна

на конец пятилетки должны

увеличить на 42 процента,

картофеля — на 71 и моло-

ка — на 36 процентов.

Для осуществления этих

планов намечена обширная
программа организационных
и технических мероприятий,

к осуществлению которой
мы уже приступили в этом

году. Что конкретно намеча-

ем? Увеличить внесение ор-

ганических удобрений с 45,2
тысячи до 68 тысяч, мине-

ральных — с 940 до 1.400
тонн, производство кормов —

с 7.159 тонн кормовых еди-

ниц до 8.725 тонн.

Намечен целый ряд меро-

приятий, направленных на

повышение технического
уровня производственных

процессов. Энергетические
мощности совхоза возрастут

с 15 тысяч лошадиных сил

до 25 тысяч, а на основе это-'
го энерговооруженность на

одного человека повысится с

23 до 33 лошадиных сил.

Все эти мероприятия пре-

дусматривают и рост произ-

водительности труда. Так,
предполагается, что выработ-
ка на одного рабочего в 1985
году составит 5.400 рублей
против 4.880 рублей, обеспе-
ченных на начало пятилетки.

Совершенно очевидно, чго

добиться осуществления этих

планов можно будет лишь
при условии высокой отдачи

со стороны каждого труже-

ника нашего хозяйства. На
это и направлены мероприя-

тия, которые наметил для се-

бя партийный комитет совхо-

за.

Опереться же в осуществ-

лении всех наших задумок

есть на кого. В хозяйстве
трудятся 75 коммунистов и

кандидатов в члены КПСС,
15 механизаторов первого и

28 второго классов, 63 клас-

сных мастеров-животноводов,

258 человек носят высокое

звание «Ударник коммуни-

стического труда». Сегодня у

нас 14 специалистов с выс-

шим и 48 со средне-техни-

ческим образованием. Почти
сто человек трудятся в хо-

зяйстве с начала его образо-
вания. Богатейший опыт их

работы — наш бесценный
резерв.

Большую ставку мы дела-

ем и на нашу молодежь, ко-

торая смело перенимает эс-

тафету добрых дел от ветера-

нов сельскохозяйственного
производства. Имена супру-

гов А. В. и Т. В. Тагановых,
И. И. Тимошенко, Г. А. Хоро-
шева, супругов П. А. и Н. И.
Фоминых хорошо известны

не только у нас в хозяйстве.
Они уже сегодня вносят свой
достойный вклад в успехи

всего коллектива. Их моло-

дой задор и горячие руки

очень нужны для дальней-
ших добрых дел и сверше-

ний на селе, новый простор

которым открывает состояв-

шийся в ноябре Пленум ЦК

КПСС.

Рассказ записала

А. БЕДОВА.

СЕРДЕЧНОЕ ВАМ СПАСИБО!У БУДУЩИХ
ХОЗЯЕВ ЗЕМЛИ

На самом краю деревни
Загривье привольно раскину-

лось светлое кирпичное двух-
’ этажное здание с белыми ко-

лоннами. Это совхозная ново-
стройка: ей нет еще и двух
лет. И отдана она самым ма-
леньким жителям Загривья и

близ расположенных с ней
деревень — будущим хозяе-

вам земли, детям.

Как вы уже догадались,
речь идет о совхозном детса-

де-яслях. Кстати, втором по
счету в этом совхозе. Дирек-
ция хозяйства проявляет

большую заботу о подрастаю-

щем поколении, и поэтому се-

годня в сельском детсаде все

как в городском. В нем соз-

даны все условия для гар-

моничного развития детишек

— будущих земледельцев.

Именно на сельские профес-
сии уже с первых лет жизни

ориентирует ребят работаю-
щий здесь воспитательский
коллектив.

— Мы часто водим ребят
в мастерские, на поля и на

ферму. Рассказываем, чей
папа так красиво вспахал

поле, вырастил такую коло-

систую пшеницу, у чьей ма-

мы стоят такие чистые и ухо-

женные коровы. И по дороге

обратно ребята наперебой

(Окончание на 4-й стр.)

Эти люди, о которых я

здесь расскажу, сейчас на

пенсии. Они все в свое время

внесли свой большой вклад в

укрепление совхоза «Слан-
цевский», работали, не счи-

таясь ни со временем, ни с

мозолями на своих натружен-

ных руках. Но и сейчас не

могут сидеть оци без дела.

Ольга Григорьевна Гри-
горьева, Лидия Анисимовна
Любимова, Пелагея Ильинич-
на Иванова, Антонина Юли-
совна Иванова, Дарья Федо-
ровна Михайлова, Зинаида
Михайловна Афанасьева, а

именно о них идет речь, —

жители деревень Пелеши и

Тухтово. У каждой за плеча-

ми большой трудовой стаж и

нелегкая жизнь. Но и сейчас
все они участвуют в произ-

водстве. Только с той разни-

цей, что теперь не в общест-
венном, а в своем, как теперь

принято говорить, личном хо-

зяйстве.
Л. А. Любимова, А. 10.

Иванова и Д. Ф. Михайлова
много лет проработали в по-

леводстве, добивались высо-

ких урожаев картофеля, ка-

пусты и т. д. Фамилия Д. Ф.
Михайловой занесена в 1969
году в книгу Почета Пелеш-
ского сельского Совета. П.- И.
Иванова и 3. М. Афанасьева
трудились на Пелешской
ферме доярками, показывая

образцы поистине самоотвер-

женного труда.

Что заставляет их не по-

кладая рук работать на лич-

ном подворье? Конечно же,
не нужда. Все они хорошо

обеспечены. Просто не могут

они иначе, такова у них

крестьянская закалка. Они и

в своем хозяйстве управля-

ются, и еще в напряженные

страдные дни помогают сов-

хозу на переборке картофе-
ля, на заготовке сена.

И за все это, замечатель-

ные труженицы, земной вам

поклон и сердечное спасибо!

В. ИВАНОВА,
секретарь исполкома Пе-
лешского сельского Со-
вета народных депута-
тов.



У БУДУЩИХ ХОЗЯЕВ ЗЕМЛИ
(Начало на 3-й стр.)

рассказывают друг другу,
что они будут «как мой па-
па» или «как моя мама» шо-
фером или комбайнером,
дояркой, телятницей или вет-
врачом. И это нас, конечно
же, радует, — рассказывает

заведующая детсадом-яслями
№ 21 Г. В. Шахова.

Разумеется, трудно пред-
полагать, что это решение
останется на всю жизнь.

Ведь впереди большой выбор
дорог. Но очень важно, что-
бы добрые зерна попали в

благодатную почву.
В Загривском детсаде не

только водят ребят на эк-
скурсии на производство, но
и приучают их к сельскохо-

зяйственному труду.
— У нас есть свои грядки,

на которых выращиваем ово-
щи. Нынешним летом выра-
стили укроп, лук, петрушку,
морковь. А осенью ребятиш-
ки убирали выращенный сво-

ими руками урожай, — с
гордостью продолжает рас-
сказ Галина Вениаминовна.
Она здесь с первого дня, на-

чинала, как говорится, все «с
нуля». Сама подбирала кад-

ры, сама завозила оборудо-
вание, просила совхозных ра-

бочих смастерить маленькие
носилки, грабли, лопатки

и т. д.

Сейчас по рекомендации
гороно, в Загривском детса-
де организуют что-то вроде

комнаты сельскохозяйствен-
ного труда, где будут постав-

лены снопы пшеницы и ржи,
оформлены стенды с фото-
графиями лучших людей от-
деления Загривье и т. д. Од-
ним словом, здесь делается

все для того, чтобы с дет-
ских лет у ребятишек воспи-
тывалось глубокое уважение

к сельскохозяйственному тру-
ду и его людям, чувство бу-
дущего хозяина земли.

Все хорошо, но вот одна бе-
да: детсад рассчитан на 140
мест, а пока в нем только 49
малышей. Но зато перед мо-

лодыми семьями, которые
приезжают сюда на работу,
нет проблемы устройства
своих детей в дошкольное
учреждение.

А. ГИНДОВА.

' праздник елки
Приближается веселый ново-

годний праздник. Не найдется,
пожалуй, квартиры, предприя-
тия, учреждения, где бы не по-
явилась зеленая лесная краса-
вица, украшенная яркими, раз-
ноцветными игрушками, гир-
ляндами огней.

Для проведения праздников

новогодней елки в детских уч-
реждениях, в клубах, Дворцах
и Домах культуры, школах
нужно разрешение государст-
венного пожарного надзора.
Елку следует устанавливать в
помещении не выше второго
этажа, имеющем не менее двух
самостоятельных выходов нару-
жу или на лестничные клетки.

Все проходы и выходы из по-
мещений, а также из здания
должны быть свободными. Две-
ри нельзя закрывать на замки
и другие трудно открываемые
запоры. Необходимо также ор-
ганизовать дежурство^ членов
добровольной пожарной дружи-

ны.
Елку следует устанавливать

посередине помещения, укрепив

На вокзале 17 декабря
найдена крупная сумма де-
нег. Потерявшего их просим
обращаться к кассиру вокза-
ла.

ее на устойчивом основании.
Вокруг нее должен быть про-
ход шириной не менее одного

метра. Не следует покрывать
полы ковровыми дорожками.
Шторы и портьеры должны раз-

мещаться не ближе двух мет-
ров от елки.

Освещение елки свечами ка-
тегорически запрещается. Мож-
но использовать электрические
гирлянды заводского изготовле-

ния, в которых мощность каж-

дой лампы не более 25 ватт. На
новогодние вечера и праздники
категорически запрещается оде-

вать детей и взрослых в костю-
мы из марли и ваты, не пропи-

танные специальным огнезащит-
ным составом, а также исполь-
зовать хлопушки, бенгальские
огни.

Средства пожаротушения (ог-
нетушители, суконное одеяло,
внутренние пожарные краны)
должны быть проверены и под-
готовлены к безотказному дей-
ствию.

Если все же случится пожар,
не теряйтесь! Вызывайте по-
жарную помощь по телефону
01 .

В. ИВАНОВА,
старший инспектор Госпож-

надзора.

Редактор
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Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 27 ДЕКАБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — «На

зарядку, становись!». 9.05 —

Концерт ансамбля народных ин-
струментов Дворца культуры
«Россия». 9.30— «Будильник».
10.00 — «Служу Советскому
Союзу!». 11.00 — «Здоровье».
11.45 — Музыкальная програм-
ма «Утренняя почта». 12.30 —

«Сельский час». 13.30 — «Му-
зыкальный киоск». 14.00 — «Не-
обыкновенный концерт» . Фильм-
спектакль. 15.35 — «Василий
Суворовков и его бригада».
Премьера документального те-
лефильма. 16.05 — «Клуб кино-

путешествий». 17.05 — «Жил-
был человек». Мультфильм.
(Франция). 2-я и 3-я серии.

18.00 — «Международная пано-
рама». 18.45 — Всесоюзные
соревнования по лыжному спор-
ту «Красногорская лыжня».

Женщины. 5 км. 19.00 — «От
всей души». Белгородские встре-

чи. 21.00 — «Время». 21.35
— Футбольное обозрение. 22.05
— «Когда сбывается мечта».
Премьера фильма-концерта.

ПОНЕДЕЛЬНИК,
28 ДЕКАБРЯ

8.00 — «Время». 8.40— Ут-
ренняя гимнастика. 9.05 — Про-
грамма мультфильмов. 9.35 —

Фильм — детям. «Чук и Гек».
10.20 — «Эрмитаж». «Дворец
Меншикова». Заключительная
передача цикла. 10.55 — «В
мире животных». 11.55 — Пес-
ни советских композиторов.

14.30 — Новости. 14.50 —

Программа документальных
фильмов телевидения социали-
стических стран. 15.35 — «Ма-
мина школа». 16.05 — Р. Шу-
ман. Симфония № 4. Исполня-
ет Гевандхаус-оркестр. Дири-
жер К. Мазур (ГДР). 16.30 —

Всесоюзные соревнования по

лыжному спорту «Красногор-
ская лыжня». Мужчины. 15 км.

17.15 — «Это фантастический
мир», Литературная викторина

для школьников. 18.30 — «Са-
мый ученый заяц». Мульт-
фильм. 18.45 — «Сегодня в
мире». 19.00 — Выступление
ансамбля «Медоборы» г. Терно-
поля. 19.15 — «Решения XXVI
съезда КПСС — в жизнь».
«КАМаЗ. Провожая 1981-й».
19.45 — К. Гоцци. «Принцес-
са Турандот». Спектакль-кон-
церт в Государственном акаде-

! Администрация, партийный,
комсомольский и рабочий коми-

теты совхоза «Сланцевский»
сердечно поздравляют тружени-

ков совхоза с 20- летнем образо-
вания совхоза «Сланцевский».

Желают всем крепкого здо-

ровья, семейного благополучия.

Поздравляем администрацию,
весь коллектив совхоза «Слан-
цевский» с 20-летним юбилеем.
Желаем всем крепкого здо-

ровья, личного счастья, боль-
ших успехов в труде.

Администрация, партийная,
профсоюзная и комсомоль-

ская организации Сланцев-
ского регенератного завода.

Галине СКОКОВОЙ
и Валерию РЫЖОВУ

Поздравляем с днем бракосо-
четания. Желаем вам семейного
счастья, взаимной любви на

долгие годы..

Коллектив электроцеха
СПЗ «Сланцы» .

Ирине ЯКОВЛЕВОЙ
и Александру БЫКОВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем вам - любви, дружбы,
верности на всю вашу жизнь.

Коллектив РСУ ЛПО «Ле-
нинградсланец» .

Тамаре ПИЛИПЕНКО
и Николаю СМИРНОВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Пусть любовь, верность, счастье

и взаимоуважение будут вечны-
ми спутниками вашей жизни.

Коллектив Сланцевской ки-
нодирекции.

Ольге БОГИНСКОЙ
и Степану ЧАЛЬЯН

Поздравляем с днем свадьбы.
Любите и берегите друг друга.

Всегда помните, что счастье со-

здается своими руками.

Коллектив Ныммеской дет-

ской поликлиники города
Таллина.

Галине СТРОГАНОВОЙ
и Василию ЛЕЦКО

Поздравляем вас с бракосо-
четанием. Желаем огромного

счастья, большой настоящей
любви на всю жизнь.

Коллектив РСУ завода
«Сланцы».

Ирине ВОРУШКО
и Владимиру ТОНКИХ

Поздравляем с законным бра-
ком. Желаем счастья, любви и

верности на долгие годы.

Коллектив управления ком-

бината общественного пи-
тания.

Алле ГЛАГОЛЬСКОЙ
и Алексею МАКАРОВУ

Поздравляем^еас с бракосо-
четанием. Ж ешрм. счастья, боль-
шой настоящей любви на всю
жизнь.

Коллектив ГГЦ СПЗ «Слан-
цы».

Рите ЗАЛИТЕ
и Валерию ДМИТРИЕВУ
Поздравляем вас с днем

свадьбы. Желаем вам большой
любви, счастья.

Классный руководитель и

учащиеся группы 382 тех-
никума.

Татьяне ИВАНОВОЙ
и Александру ИВАНОВУ
Поздравляем с днем свадьбы.

Желаем вам любви, дружбы,
верности на всю жизнь.

Коллектив турбинного цеха
СПЗ «Сланцы».

Татьяне ИВАНОВОЙ
и Александру ИВАНОВУ
Поздравляем с днем свадьбы.

Желаем огромного счастья,

большой настоящей любвн на

всю жизнь.
Администрация, партий-
ная, профсоюзная и комсо-

мольская организации jpe-

генератного завода.

мическом театре имени Е. Вах-
тангова в честь 60-летия теат-

ра. 21.00 — «Время». 21.35 —

Продолжение спектакля-концер-

та. По окончании — информа-'
ционный выпуск «Сегодня в ми-
ре»,

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 27 ДЕКАБРЯ
14.50 — «Говорим по-немец-

ки». 15.25 — «Скоро в школу».
15.55 — «Дикая собака Динго».
Художественный фильм. 17.30
— «Однополчане». Тележурнал.
18.15 — Концерт по заявкам
зрителей. 18.55 — «Монитор».
19.55 — «Деревянные пятач-

ки». Спектакль. С. Воронин.
21.00 — «Время». 21.35 —

Продолжение спектакля «Дере-
вянные пятачки». 22.25 — «Ве-
черний концерт».

ПОНЕДЕЛЬНИК,
28 ДЕКАБРЯ

8.35 — «Мир вокруг нас»,
Политинформация для учащих-

ся старших классов и ПТУ. 9.05
и 10.00 — Химия. 9-й класс и

ПТУ. 9.35 — «Песня о Мин-
ске». Документальный фильм.
10.35 — «Светлый город». До-
кументальный фильм. 11.05 и

12.10 — Физика. 6-й класс.

11.30 — Концерт по заявкам.

17.05 — «Турист». 17.30 —

Преподавателям и мастерам
ПТУ. 18.00 — «Поход». Мульт-
фильм. 18.10 — «Телевизион-
ный еж». 18.30 — «Ритмы пя-

тилетки». ВНИИ гидротехники
имени Б. Е. Веденеева. 19.00—
«Ленинград». 19.30 — «Для
тех, кто любит кино». 20.45 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.00 —

«Время». 21.40 — Новости,
21.50 — «Романса трепетные
звуки». Фильм-концерт.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 27 ДЕКАБРЯ
11.00 — Программа пере-

дач. 11.05 — «По секрету все-
му свету». Художественный те-

лефильм. 12.05 — Шахматная
школа. 12.35 — Взгляд на мир.
«Альманах кинопутешествий».
№ 133. 12.55 — «С улыбкой
доброй...». Цирковой фильм.
13.35 — Осень 1941-го. 14.15
— «Последняя реликвия». Ху-
дожественный фильм. 15.45 —

«Пражские дворцы». 15.50 —

Вечерняя программа. 15.55 —

Тийт Куузик — 70. 16.45 — Мо-
нитор. 17.15 — Детский экран.
Шесть лучших. 17.55 — Рекла-
ма. 18.45 — Детский экран. «В
стране гномов». 19.05 — «Обве-
сти круг...». 19.45 — Воскресная
программа «АК». 22.35 —

«Юпитер».

27 декабря — «Барьер». Нача-
ло в 15, 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 26 декабря — «Барьер».
Начало в 16, 18, 20 часов, 27
декабря — «Затянувшаяся рас-

плата». (Две серии). Начало в

16, 19 часов. Для детей. «Ма-
ленький сержант». Начало в 12
часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 26
декабря — «Право на выстрел».

Начало в 12, 14, 16, 18, 19.50,
22 часа. 27 декабря — «Право
на выстрел». Начало в 13, 15,
18, 19.50, 22 часа. Встреча с

актерами киностудии «Лен-
фильм» А. А. Кожевниковым и

Л. П. Ксенофонтовой. Начало в

17 часов. 28 декабря — «Пра-
во на выстрел». Начало в 12,
14, 16, 18, 19.50, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 26 де-

кабря — «Частный детектив».

Начало в 17, 19, 21 час. 27 де-
кабря — «Фантазия на тему

любви». Начало в 17, 19, 21 час.

Для детей. «Морозно». Начало
в 11 часов. 28 декабря —

«Барьер». Начало в 17, 19, 21
час.

К ПРАЗДНИЧНОМУ
ВЕЧЕРУ!

В новогодний вечер все не-
обычно, празднично, и платье
хочется надеть особенное, на-
рядное!

Магазин № 4 «Радуга» пред-
лагает к этому вечеру платья
модных силуэтов и расцветок
на самый взыскательный вкус

покупательниц разного возра-

ста:
платья женские шелковые,

размеры 54—58 по цене от 25
до 30 рублей;

платья женские из ткани, со-
держащей синтетические волок-

на, ярких расцветок, размеры с
44 по 50 по цене от 70 до 85
рублей;

платья женские из хлопчато-

бумажной, льняной ткани с хи-

мическими волокнами, разных
расцветок и фасонов, размеры

с 44 по 48 по цене от 55 до 70
рублей.

Приглашаем посетить мага-

зин № 4 «Радуга». Адрес мага

зина: ул. Ленина, дом № 11.
Горторг.

1 — 1

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОГО
РЕМОНТНОГО
УПРАВЛЕНИЯ

«РЕМЭЛЕКТРОФИЛЬТР»

требуются
СЛЕСАРИ по ремонту тех-

нологического оборудования,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ.
Приглашаются уволенные в

запас из рядов Советской Ар-
мии.

Обращаться по адресу: це-
ментный завод, участок «Рем-
электрофидьтр». Телефоны для

справок 5-27-05, 5-27-07.
3 — 1

ДЛЯ ТЕХ,
КТО ЛЮБИТ СПОРТ!

Широкий ассортимент спор-

тивных товаров предлагает ма-

газин № 20 «Спорттовары»:
крепление жесткое, полужест-
кое, мягкое; клюшки для игры

в хоккей, с мячом и шайбой;
палки лыжные, лыжи от 1 мет-

ра 80 сантиметров до 2 метров

10 сантиметров для взрослых и
лыжи для детей.

Главное достоинство лыж:

прочность, хорошие ходовые ка-

чества, легкость и упругость!
Адрес магазина № 20: гор

Сланцы, ул. Свердлова, дом
№ Г/8. Горторг. «
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СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОМУ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

ЗАВОДА «СЛАНЦЫ»

требуются

ОГНЕУПОРЩИКИ,
УЧЕНИКИ ОГНЕУПОРЩИ-

ков.
Обращаться по адресу: ул.

Заводская, отдел кадров СРСУ
завода «Сланцы» и в отдел по

Т РУДУ : Почтовый пер., дом № 3,
ком. № 13.

5—5

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕХЛЕСХОЗУ

К и н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 26 де-

кабря — «Идеальный муж».
Начало в 15, 17, 19, 21 час.

ЖИЛИЩНО-
КОММУНАЛЬНОЙ

КОНТОРЕ
СТРОИТЕЛЬНОГО

ТРЕСТА
№ 63

срочно требуются

ЗОЛЫЦИЦЫ в котельную

общежития «Молодежное».

2 — 1

требуются

на постоянную работу
ВАЛЬЩИКИ ЛЕСА,
СТАНОЧНИКИ,
РАМЩИКИ,
РАСКРЯЖЕВЩИКИ,
СТОРОЖА,
КОЧЕГАРЫ,
РАБОЧИЕ на сколачивание

ящиков.
Обращаться по адресу: ул.

Зеленая Роща, дом № 12 и от-
дел по труду горисполкома,

комната № 13.
3—2
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